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第2510地区	第11グループ		2014～2015

函館北□―タリークラブ会報
2014～15年度	国際□―タリー テーマ

□―タリーに輝きを

2014～ 15年度	国際□―タリー会長	ゲイリーC.K.ホァン

石橋輝夫 会長テーマ	“ゆっくりと、ほどほどに"

★会長 石 橋 輝 夫 ★幹 事 斎 藤 秀 司

。例会場:ロ ワジールホテル函館 〒040-0063函館市若松町14-10		T"2Ю lll

。例会日:毎週水曜日	12:30～ 13:30事務局:函館市大手町5-10ニチロビル4F■23-3870

《第2437回例会》第 3号 7月 16日 (水)

2014～ 2015〈 第 2436 例会 〉

第 2号		7月 9日の記録

◎司

◎斉

会	 石橋	 輝夫 会長

唱	 それでこそロータリー、

四つのテス ト

◎会長報告	 石橋	 輝夫 会長
O弗田直前幹事へ記念品をお渡しいたします。
07月 5日 (土)函館セントラルRC創立10周年記念

式典、講演、祝賀会が開催され、斎藤幹事、森

直前会長、弗田直前幹事、小笠原会員ご夫妻と

私で出席してきました。お礼状が届いておりま

す。
O理事会報告
1.ハーフマラソン補助

従来紙コップおよびスポンジを15万 円分購

入して市に寄付していましたが、市と協議し

て15万 円を寄付することにし、紙コップおよび
スポンジは市が購入することになりました。

2.慶弔規定の改訂

会員の結婚祝いの額や、亡くなった際の額
を他クラブの規定を参考に見直しました。次

週ボックスに配布するのでご覧ください。

3.小笠原会員の出席免除
いままで出席規定免除会員(b)と なってい

ましたが、小笠原会員からの申し出があり出

席対象会員となります。

ヨ9日 	 弗田 和則 前年度幹事
ごくろうさまでした

4.地区会員増強セミナー

13日 (日)地 区会員増強セ ミナー(札幌)の 案

内が届いており、会員増強委員長の吉田勤会

員が出席します。

5.ポ リオバッジ購入

地区から10個 で3,000円 の購入依頼があり、

とりあえず10個購入することにしました。

◎委員会報告
O前年度出席委員会	 増田	 定雄 委員長

前年度出席1∞%の会員、14名 いらっしゃい

ます。深瀬会員、弗国会員、石橋会員、増田会

員、増山会員、松橋会員、森会員、中川会員、

中野会員、西尾会員、齊藤(紀)会員、渡部会員、

吉田会員です。そのうち、増国会員と森会員は

ホームクラブ出席1∞%です。代表して森会員
に記念品を贈 ります。他の方は帰 りにお受け取

りください。

1

増田委員長から森会員へ記念品が贈られました。

(増 田委員長、森会員ともにホームクラブ100%です)

本日のプログラム
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ロータリーに暉せを

地区会員増強セミナー出席報告
会員増強委員会	 吉田	 勤 委員長

The■leekly	Report	of	IIakodate	North	RoC。



◎幹事報告	 斎藤	 秀司 幹事
07月 23日 {利午前11時 より羽部ガバナーをお迎え

して、クラブアッセンプリーを開催いたします
ので多数のご出席を宜しくお願い致します。

O和歌山城南RCよ り会報が届きましたので、回

覧いたします。

◎親睦活動委員会	 斎藤	 秀司 委員長
ニコニコBOX投入報告

森会員 (L判 )

…… 1.函館セントラルR	C10周年に参加して

来ました。

1.2013～ 14年度も出席lCЮ%で した。

石橋会長……誕生祝をいただきました。

弗田会員・中川会員……今年度もよろしくお願
いします。

小笠原会員・南木会員……ニコニコボックスに

協力。

小河会員……誕生祝ありがとうございました。

◎函館セントラルRC創立10周年記念式典出席報告

斎藤	 秀司 幹事

7月 5日 (」表記式典に石橋会長、森直前会長、

弗田直前幹事、小笠原会員ご夫妻の計 6名で出席

してきました。

記念事業として交通公園にゴーカー ト3台 とベ

ンチ5台を寄贈されました。
パストガバナーの塚原房樹氏による記念講演が

「変わるロータリー	 変わらぬロータリー」と題

して行われました。これから、ロータリーはどう

なっていくのか、という話になり、 3つの道を示

されました。

お土産にいただいた今治タオルが、大変品質の

良いものだったので、インターネットで調べたと

ころ、海外の安物に対抗するために独自の品質基

準を設定して、「品質」にこだわった日本のプラ

ンドとして商品展開しています。基準をみたした

商品のみ、プランドのマークを利用できるようで

す。価格も高価ですが、実際に使用してみると非

常に使い心地が良い品でした。

◎ロータリーの友委員会

弗田	 和則 委員長
ロータリーの友を読んで気になった記事を紹介

します。タテ組みP18「 アンチエイジングを目指

す健康法」に10点ほど挙がっていますので、実践

してみてはいかがでしょうか。

横組みP20か ら各地区のガバナーが紹介されて	V
いますが、お一人女性のガバナーがいらっしゃい

ます。縦組みP14で「例会の上で成り立つロータ

リーの職業奉仕」として書かれておりますが、私

も以前職業奉仕とはこういうことだと聞いたこと

があるので紹介いたします。是非読んで下さい。

医療法人社団	藤	紀	会

さい とう内科 循 環 器 内科 医 院
院 長 齊 藤 紀 一

函館市万代町 1-13(グルメシテイ万代店横)

TEL(0138)45-1118(代 )

´ 、 日

=只
21名

出 席 率 対 象 会 員 21名
出席規定免除会員(a) 0名

出席規定免除会員(b) 0名

当 日 出 席 20名 当 日 欠 席 l名

他クラブ出席 1名 出 席 合 計 21名
出	 席	 率 テレフォンサービス(例会移動案内)電語 26-3170番

平成26年 7月 23日 (7К

羽部	 大仁 ガバナー公式訪問
クラブアッセンブリー 11時～

通常例会							12時 30分～

のプログラム次 ロ

(広告掲載 :齊藤	 紀一 会員)
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(会報担当者 :森	 秀樹 委員)

100%

◎ 6月 25日 出席報告 (増田	定雄 委員長)


